



دفتر مقام معظم رهبری
www.lesther.ir

« L'Iran ne permettra à personne d'inspecter ses centres militaires »

(Guide suprême) - 20 /May/ 2015

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Ayatollah Sayed Ali Khamenei, a mis en garde les ennemis et certains dirigeants du Golfe persique qui cherchent à étendre la guerre par procuration aux frontières de l'Iran, précisant que des folies de leur part, entraineront une riposte sévère de l'Iran.

S'exprimant, le 20 mai 2015, à l'Université militaire « Imam Hossein » (que la paix soit sur lui), Son éminence a souligné que les ennemis ne connaissaient pas le peuple iranien ni ses responsables quand ils s'adressent à eux sur ce ton arrogant.

« Nos ennemis tentent de faire pression sur nous dans les négociations nucléaires mais ni le peuple ni le gouvernement ne céderont », a-t-il dit.

L'Ayatollah Khamenei a fait allusion aux exigences démesurées des pays occidentaux qui ont demandé au cours des négociations nucléaires, à inspecter les centres militaires et à interroger les scientifiques iraniens.

« Cette permission ne sera donnée en aucun cas. Que les ennemis sachent que la nation et les responsables iraniens ne se soumettront en aucun cas, aux caprices de ces arrogants », a déclaré l'Ayatollah Khamenei pour qui l'arrogance et les revendications démesurées de l'Occident constituent un grand obstacle aux négociations nucléaires.

« L'Iran a souligné à plusieurs reprises, qu'il ne permettra jamais aux étrangers d'inspecter ses sites militaires. Voilà qu'ils veulent maintenant rencontrer nos scientifiques et nos chercheurs, et les interroger. Nous ne permettrons pas que nos scientifiques nucléaires surtout ceux qui nous ont permis d'accéder à ce niveau dans le domaine nucléaire et d'autres domaines sensibles, soient ainsi soumis à des interrogatoires et atteints dans leur dignité », a-t-il dit.

L'Ayatollah Khamenei a affirmé que plus on reculait devant l'arrogance des ennemis, plus ils avançaient. « Il faut dresser un mur solide, grâce à la volonté et l'autorité du peuple, devant de tels arrogants. La nation iranienne a confiance en Dieu et en ses possibilités, et elle surmontera ces défis. Nous ne permettrons jamais aux étrangers d'interroger nos savants », a souligné l'Ayatollah Khamenei qui a appelé les responsables à agir avec courage et fermeté, la fermeté étant la seule façon de traiter avec l'ennemi.

« Il incombe aux responsables de transmettre le message du peuple iranien et sa grandeur dans les négociations nucléaires », a déclaré le Commandant en chef des forces armées de la République islamique d'Iran qui s'est ensuite attardé sur des informations selon lesquelles des gens malveillants et des dirigeants de certains pays du sud du Golfe Persique tenteraient d'étendre une guerre par procuration aux frontières de l'Iran, déclarant : « La réaction de la République islamique d'Iran à la moindre action diabolique sera très dure ».